

KABAR TERBARU

KRYD Patroli di Cianjur Kota: Antisipasi Peredaran Miras dan Kejahatan Jalanan

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 4, 2024 - 14:32



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Sabtu, 3 Agustus 2024, Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) patroli yang dipimpin oleh Kanit Binmas Polsek Cianjur Kota, IPTU Asep Nugraha. Patroli ini melibatkan piket fungsi Polsek Cianjur Kota dan Koramil Kota. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya mengantisipasi peredaran minuman keras (miras) dan mencegah kejahatan jalanan di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota, KOMPOL Cahyadi Mulya, S.IP, M.H., menekankan pentingnya kegiatan ini untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Patroli ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memastikan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Cianjur Kota. Kami akan terus meningkatkan intensitas patroli, terutama di daerah-daerah yang rawan," ujar KOMPOL Cahyadi Mulya.

"Patroli ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memastikan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Cianjur Kota. Kami akan terus meningkatkan intensitas patroli, terutama di daerah-daerah yang rawan," ujar KOMPOL Cahyadi Mulya, Kapolsek Cianjur Kota.

Dalam patroli kali ini, petugas berhasil mengamankan beberapa botol minuman keras yang diduga akan dikonsumsi oleh masyarakat. Selain itu, patroli juga dilakukan di beberapa titik yang dianggap rawan terjadinya kejahatan jalanan. IPTU Asep Nugraha menyatakan, "Kami akan terus berupaya untuk menekan peredaran miras dan meminimalisir kejahatan jalanan demi keamanan dan kenyamanan masyarakat Cianjur Kota."

Dengan adanya kegiatan KRYD patroli ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan terlindungi dari berbagai ancaman keamanan. Polsek Cianjur Kota berkomitmen untuk terus melakukan langkah-langkah preventif guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.